

# CONFÉRENCE

En selle vers le régiment de cavalerie  
de la Garde républicaine

Samedi 21 septembre à 15h00

SPÉCIALE JOURNÉES EUROPÉENNES DU PATRIMOINE

Par le lieutenant-colonel Gabriel CORTES, du régiment de cavalerie de la Garde républicaine

La tradition équestre du régiment de cavalerie de la Garde républicaine constitue un « système » fondé sur quatre piliers : l'équitation, le recrutement, la remonte et le harnachement. A ce titre, le régiment de cavalerie constitue un conservatoire exceptionnel de la tradition équestre militaire en France. Elle permet son engagement opérationnel en sécurité publique comme l'accomplissement des missions protocolaires. Les chevaux, au cœur de son activité, sont pour l'essentiel des Selle Français, issus des chevaux d'armes qui remontaient les régiments de cavalerie en 1914.

Conférence gratuite : inscriptions nécessaires au 01.64.14.54.64  
ou [musee@gendarmerie.interieur.gouv.fr](mailto:musee@gendarmerie.interieur.gouv.fr)

